



ASSOCIATION DES EMPLOYÉS DU NORD QUÉBÉCOIS (CSQ)

ᐃᑕᑎᑦ ᑕᑦᑎᑦᑎᑦᑎᑦ ᑕᑎᑎᑦᑎᑦ ᑕᑎᑎᑦᑎᑦ ᑕᑎᑎᑦᑎᑦ

ASSOCIATION OF EMPLOYEES OF NORTHERN QUEBEC

ᑕᑎᑎᑦᑎᑦ ᑕᑎᑎᑦᑎᑦ ᑕᑎᑎᑦᑎᑦ ᑕᑎᑎᑦᑎᑦ ᑕᑎᑎᑦᑎᑦ

Info-Négo 26, spécial Kativik, 23 octobre 2017

Tout d'abord, l'incertitude entourant le poste à la Direction générale de la CSK nous fait craindre un ralentissement des négociations. La DG de la CSK est la présidente du CPNCSK. Nous enjoignons la CSK à continuer de négocier afin d'éviter de causer des préjudices additionnels à ses employé(e)s.

Personnel de soutien (S9)

Depuis le dernier info-négo, il y a eu deux jours de négociation. Les parties ont fait le tour des sujets en suspens. Il y a eu peu d'avancées patronales. La prochaine rencontre est prévue jeudi prochain, soit le 26 octobre. Il a été décidé par l'équipe de négociation de présenter à la partie patronale une offre globale de règlement. Des lettres d'ententes hors convention feront partie de l'offre de règlement. Quatre autres jours de négociation sont prévus en novembre.

Personnel enseignant (E4)

Depuis le dernier info-négo, il y a eu deux jours de négociation. Les discussions ont porté principalement sur le dossier complexe des EHDA. Les prochaines rencontres sont prévues demain et mercredi. Les discussions porteront principalement sur ce dossier. Les parties se rencontreront ensuite le 31 octobre et deux autres jours de négociation sont prévus en novembre et un autre en décembre.

Nous tentons de trouver un dénouement satisfaisant pour nos membres, mais la fermeture patronale démontrée aux tables du Sud se reflète à nos tables. C'est pourquoi nous tentons d'obtenir des gains par ententes hors convention. Nous croyons qu'un règlement à la table S9 est possible avant les fêtes. Pour ce qui est de la table E4, la présence de la DG nous semble primordiale. La partie patronale sera questionnée cette semaine sur l'absence de la DG et de l'impact que cela peut avoir sur les négociations.

Nous vous tiendrons au courant des développements. Les conseils de secteur devraient être convoqués prochainement à une réunion téléphonique.

Soyons mobilisés, soyons solidaires, soyons DEBOUTS!!!

Larry Imbeault
Président et coordonnateur de la négociation



ASSOCIATION DES EMPLOYÉS DU NORD QUÉBÉCOIS (CSQ)

ᐃᐅᑲ ᑕᑦᑦᑕᑲᑲᑲᑲᑲ ᑲᑲᑲᑲᑲᑲᑲᑲ ᑲᑲᑲᑲᑲᑲᑲᑲᑲᑲ

ASSOCIATION OF EMPLOYEES OF NORTHERN QUEBEC

ᑲ ᑲᑲᑲᑲ ᑲᑲᑲᑲᑲᑲᑲᑲ ᑲᑲᑲᑲᑲᑲᑲ ᐃᐅᑲ

Nego Newsletter no. 26, Kativik Special, October 23, 2017

First of all, the uncertainty surrounding the position of Director General at KSB makes us fear that negotiations will be slowing down. KSB's DG is the president of the CPNKSB. We urge KSB to continue negotiations to avoid causing additional prejudice to its employees.

Support Staff (S9)

Since the last Nego Newsletter, there were two days of negotiations. The parties covered outstanding issues. There was very little progress from management. The next meeting is planned for next Thursday, which is October 26. The negotiating team decided to submit to the employer a global settlement offer. Sidebar agreements outside the collective agreement are a part of the global settlement offer. Four other days of negotiations are scheduled in November.

Teaching Staff (E4)

Since the last Nego Newsletter, there were two days of negotiations. Discussions centered mainly on the complex file of Special Needs Students. The next meetings are planned for tomorrow and Wednesday. Discussions will mainly focus on this dossier. The parties will meet again on October 31, and two other negotiation days are scheduled in November and one more in December.

We are trying to find an outcome that is satisfying for our members, but the closed-minded attitude that employer showed at tables in the South is reflected at our tables. This is the reason we are trying to achieve some gains through sidebar agreements. We believe that an agreement before the holidays is possible at table S9. As for table E4, the DG's presence seems crucial to us. Management will be questioned this week on her absence and the impact it can have on the negotiations.

We will keep you informed of developments. Sector councils will soon be convened to a conference call meeting.

Let us be mobilized, let us be supportive, let us STAND!!!

Larry Imbeault
President and Coordinator of Negotiations

